



Präsidentin: Marlies Schenk, Knubel 552, 3413 Kaltacker, Tel. 034 435 03 82
Pfarramt: Pfrn. Karin Rieger und Pfr. Dr. Hans-Martin Rieger, Oberdorf 2, 3412 Heimiswil
 Tel. 034 420 75 02, Mail: hmk.rieger@bluewin.ch
Sekretariat, Gemeindeverwaltung Heimiswil: Svenja Stadler, Oberdorf 1,
 3412 Heimiswil, Tel. 034 420 40 47 / Fax 034 423 37 22, www.heimiswil.ch
Homepage: www.kircheheimiswil.ch
Fahrdienst: Heimiswil: Peter Held, Tel. 034 422 83 65
 Busswil: Jakob und Maria Held, Tel. 034 422 21 64
 Kaltacker: Hanspeter und Martha Bärtschi, Tel. 034 422 51 30
 Rotenbaum: Suzanne und Peter Gassner, Tel. 034 422 43 58
Sigristin: Margrit Beer, Eggen 443, 3413 Kaltacker, Tel. 034 422 65 28,
 beermargrit@bluewin.ch

Gottesdienste

SONNTAG, 4. SEPTEMBER

09.30 Gottesdienst (Karin Rieger)
 Thema: «Der barmherzige Samariter»
 (Lukas 10,25-37)
 Orgel: Martin Geiser

SONNTAG, 11. SEPTEMBER

09.30 Gottesdienst mit Abendmahl (Hans-Martin Rieger)
 Thema: «Perspektivwechsel»
 (Apostelgeschichte 9,1-20)
 Orgel: Kathrin Salm

SONNTAG, 18. SEPTEMBER

09.30 Gottesdienst zum Betttag (Hans-Martin Rieger)
 Thema: «Vertrauen in Krisenzeiten» (Jesaja 7,9)
 Musikalische Mitwirkung: Musikgesellschaft Heimiswil-Kaltacker

SONNTAG, 25. SEPTEMBER

20.00 Abendgottesdienst (Stephan Bieri)
 Thema: «Wenn neue Schwerpunkte auftauchen»
 (Matthäus 13,44-46)
 Orgel: Samuel Steiner

Ferienvertretung: Vom 26.9. - 8.10.2022 hat Vertretung Pfr. Stephan Bieri,
 Tel. 034 461 03 53.

Wir gratulieren

11. September Egli, Margaretha, Will 406, Kaltacker – zum 80. Geburtstag

16. September Held, Rosalie, Oelbachrain 278, Rüegsauschachen – zum 91. Geburtstag

Unserer Jubilarin und unserem Jubilar gratulieren wir von Herzen zum Geburtstag und wünschen ihnen Gottes Segen!

Veranstaltungen

Wir heissen herzlich willkommen zu folgenden Angeboten:

Mütterberatung und Pfrundschi Kafi in der Pfrundscheune

Donnerstag, 8. September, 9.00 – 11.30 Uhr.

Jungschi mit Fröschi / CEVI-Tag

Samstag, 17. September, Treffpunkt 14.00 Uhr auf dem Schulhof

Senioren-Essen

Dienstag, 13. September, 11.30 Uhr in der Pfrundscheune
 Bitte bis Freitag vorher **anmelden:** 034 420 40 40.

Fyre mit de Chlyne

Mittwoch, 21. September, 9.00 Uhr in der Pfrundscheune

Brot für alle



Die Kirchgemeinde Heimiswil unterstützt weiterhin das Projekt «Mütter organisieren Mittagstische an 16 Schulen» in Haiti. Dies ist eines der ärmsten Länder der Welt. Hier leben ca. 60% der Menschen in Armut.

An den abgelegenen Schulen können die Kinder nicht vom nationalen Schulkantinenprogramm profitieren, weil dies dort nicht angeboten wird. Dem Projekt ist es ein Anliegen, dass die Schulkinder zweimal am Tag eine ausgewogene Mahlzeit erhalten. Die Mütterkomitees betreiben Schulkantinen und können so 3500 Kinder zu einer besseren Ernährung verhelfen.

Das Ziel des Projekts ist es, dass diese Komitees später ohne Unterstützung aus dem Ausland weiter funktionieren und die Eltern die Finanzierung des Betriebes gewährleisten.



ten. So soll das Projekt zum Vorbild für andere Gemeinden im Land werden.

Durch Ihre Spende unterstützen Sie die Kinder und auch deren Mütter, die durch ihre Arbeit ein kleines Einkommen erzielen (*Einzahlungsschein liegt bei*). Dabei profitieren auch die lokalen Bauern vom Projekt, da sie ihre Produkte an die Mütterkomitees verkaufen können.

Im Namen der Kirchgemeinde und der Gruppe Brot für alle danken wir herzlich für jede finanzielle Unterstützung!

Kinder und Jugendliche

Rückblick Sommerlager der Jungschi

«Und Action!»

Action war wortwörtlich angesagt im Sola 2022. Unter dem Thema «Hollywood» fand vom 17. – 23. Juli in Jura das diesjährige Sola statt. Insgesamt 17 Kinder nahmen dabei teil und wurden zu Stars ausgebildet. Sie lernten professionelle Interviews zu geben, bei Paparazzis in eine unfassbare Pose zu stehen und ihren Talenten Ausdruck zu geben. Bewegung und Sport kamen auch nicht zu kurz. So durften die Mini Promis und VIP's sich in unterschiedlichen Geländegames me-



ssen, lernten Karten zu lesen oder sich in Notfällen mit erster Hilfe zu beweisen. Natürlich waren auch einige Höhepunkte nicht wegzudenken, wie beispielsweise eine Hochzeit, eine Spendengala oder einen Tagesausflug mit dem Besuch des Freibades. Doch auch ruhigere Sequenzen wie das Basteln oder der Wellnessabend fanden grossen Anklang und bleiben wohl bei den Kindern sowie den Leitern in guter Erinnerung. Durch die ganze Woche begleitete uns Amaro und Elodie. Dank ihrer Geschichte konnte ganz Hollywood in der Gruppenzeit viel für das eigene Leben lernen. Auch für das körperliche Wohl wurde gesorgt, dank einem



hervorragenden Küchenteam. Die ganze Woche war gesegnet mit bestem Wetter und guter Stimmung.



« KIDS DAYS »

Die Kids Days haben begeistert, 38 Kinder waren voll dabei. Rabe Reto hatte die Geschichte von Elia mitgebracht. «Mein Gott ist stark» war das Motto dieser Geschichten. Das galt gerade dort, wo Elia selbst sich schwach vorkam oder ihm das Vertrauen fehlte. Nach der gemeinsamen Zeit, in der auch viel gesungen wurde, ging es in Gruppen. Dort wurde gebastelt: ein Versorgungsböxli mit Rabenmotiv und sogar einen Feuerball, es wurden Wettbewerbe gemacht, Brot über dem Feuer gebacken, die Geschichte vertieft

oder auch der Glockenturm unserer Kirche besichtigt. Alle Kinder durften sogar das Füllglockli läuten. Am Sonntag gab es zum Abschluss einen Familiengottesdienst. Dieser war zugleich der Schulanfangsgottesdienst. Hier waren die Kinder auch voll dabei. An Ende des Gottesdienstes durften die Kinder nach vorne kommen, damit ihnen einzeln der Segen Gottes fürs neue Schuljahr zugesprochen wurde. Auch für die vielen Gäste war das Miteinander in diesem Gottesdienst ein schönes Erlebnis.

Manche blieben noch lange beim Kirchenkaffee, das die Landfrauen beisteuerten.

